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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

toxicomanie
Question écrite n° 64941

Texte de la question

M. Christian Estrosi souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur le récent rapport publié
par l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies. En effet, ce rapport fait état d'un accroissement
important de la consommation de LSD, qui est rarement considéré comme une drogue. En outre, l'OFDT
constate que la cocaïne continue à avoir une image plutôt favorable chez les jeunes et que sa disponibilité
continue d'augmenter. Enfin, la consommation d'héroïne paraît stable après plusieurs années de décroissance.
Il souhaite connaître les conclusions qu'il tire de ce rapport.
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